

# 3月園だより

令和3年2月26日 川辺町第1こども園

春のたよりが聞かれる季節となりました。そして、いよいよ1年の総仕上げの時期となりました。進級・進学を控えて、子供たちも毎日元気よく過ごしています。年長児と一緒に過ごすのもあと1ヶ月です。在園児と共に色々な思い出を作っていきたいと思っております。

保護者の皆様にはこれまでのこども園の活動に対し、ご理解ご協力をいただき大変感謝しております。1年間ありがとうございました。



今年度は様々な行事、活動の取り組みの形が変わり、大人も子供も心が曇ってしまう事が多々あったことでしょう。来年度はこの状態が少しずつ緩和され、たくさんの人とふれあう事や、関わる事の喜びを感じていけたらと思います。

子供たちは4月の進学、進級を楽しみに今か今かと待ちわびています。きっと年上の子の頑張る姿や、キラキラした表情が下の子供たちへの憧れとなっているのでしょう。1人1人が自信を持って4月を迎えられるよう、その「大きくなりたい」という思いを職員全員で受け止めていきたいと思っております。



## ～お知らせ～

○3月4日に撮影する卒園・進級の写真代を集金させていただきます。撮影当日の服装は体操ズボン、白い靴下です。

○《写真代》 ¥600を集金袋で集めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。年長児のみサイズが異なります金額は¥800です。また年長の写真は卒園証書と一緒に渡します。

○今年度の絵本借りは18日(木)で最後となります。

○19日(金)に製作袋やクレヨン(年中・年少で中身の減っている子のみ)を持ち帰りますので、クレヨンは補充をして(記名も忘れずにお願いします)24日(水)までに持って来て下さい。

○R3年度入園式は4月5日(月)に行います。

入園・進級式については後日詳しいお手紙を配布します。



日	月	火	水	木	金	土
	1 ・お店屋さんごっこ②	2	3 ・ひなまつり会	4 ・卒園、進級 写真撮影 ・青空給食	5 ・誕生日会① ・高橋先生の療育指導	6
7	8 ・交通安全指導	9 ・参観日① (少、未満児)	10 ・参観日② (年中・長)	11 ・お別れ会	12 ・遠足	13
14	15	16 ・参観日① 予備日	17 ・参観日② 予備日 ・身体測定 (17日～19日)	18 ・避難訓練	19 ・誕生日会②	20
21	22	23	24	25	26 ・卒園式	27
28	29 ・園外保育 (お弁当) 1号認定春休み	30	31			→

こども園では新型コロナ・インフルエンザ等のウィルス感染予防として排泄後や食事前の手洗いうがいを、また手指、配膳台、机等の消毒も行っております。ご家庭でも感染予防のご協力を引き続きお願い致します。



26日(金)の9:00より卒園式を行います。今年度は43名が卒園を迎えます。年長児は別紙にて後日ご案内いたします。

未満児～年中児は、式が終了しましたら降園となります。

保護者の方は必ず10:15までにお迎えに来ていただきますようお願い致します。

当日は8:30までに登園していただきますようお願い致します。当日は、年中・年少・未満児は式には参加しませんが、見送りでの参加を予定しています。

## 遠足について

○3月12日(金)はお別れ遠足です。年長は八坂山・大谷山、年中は米田富士登り、年少は飛騨川沿いの散策、2歳児は東光寺公園にでかけます。

### 持ち物

お弁当、水筒、敷物、おやつ(3つ程で合計100円以内になるようにお願いします)、手拭き、ハンカチ、ティッシュ、ゴミ袋 ※雨天の場合も遠足の用意をお願いします。

※遠足への出発時間は早いので8:45分までには登園を済ませましょう。



## 子育ての喜びを

春の香りが風に吹かれて漂う時期となりました。今年度も残り1ヶ月、43名の年長児が卒園を迎えます。春なのに、旅立ちなのに、やはりお別れは淋しいですね。

事務室から園庭で遊ぶ子ども達の姿が目に入ってきます。懸命に毎日を生きている子ども達の姿は、周りを幸せにするのだと・・・そんなことを感じています。

先日、朝、1本の電話がかかってきました。

「すみません、朝、子どもをきつく叱ってしまいました。とてもしょんぼりとして元気がなかったのですが、大丈夫でしょうか」と。

叱ってしまったことを反省しているお母様でした。

「お母さん、叱ってしまったことを気にされているんですね。それでいいと思いますよ。大丈夫です。お子さんの様子を見ておきますね」と受話器を置きました。

「朝、お母さんにしかられちゃったの？」と尋ねましたら、こくりとうなづく姿が・・・

その後、お母様からお昼にも電話がかかってきましたので、大丈夫とお伝えしました。

子育てに悩みやつまずきも、また、困難もあるでしょう。これからも迷いながらの子育てが続くかもしれません。

でも、親になった喜びを感じながら目の前のお子さんをぎゅっと抱きしめたり、手を握ってあげたり、話しかけたり・・・また見守ったりと愛してあげてほしいなと思います。

この川辺第1こども園で、喜びを分かち合える子ども達に出逢えたことに感謝です。

お子様を支えてくださった保護者の皆様、今年度のご理解とご協力をありがとうございました。

園長